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Período Legislativo da Câmara Municipal 
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2025. 
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As nove horas e dez minutos do dia três de abril de dois mile vinte e cinco, nT dificio da Câmara 

Municipal, na sala de suas sessões, reuniram-se os Vereadores para realizar n a décima setima 

Sessão Ordinária do Primeiro Periodo Legislativo da Câmara Municipal de Ver adores de Tomar do 
Geru/SE. Presentes os Vereadores: Jackson dos Santos Nascimento - Presidente; Maria Edna 
Lima Santos Vice-Presidente; Thiago Guimarães Silva -Primeiro-Secretário; Antônio José 

Avelino de Aguiar; Atenilza Alves dos Santos; Dayson da Silva Lima; Edeleide Velames da 

Silva Guimarães; José Velames da Silva e Reinaldo Celso Nascimento da Silva. Havendo 

número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a sessão, iniciou os trabalhos da Casa 

Legislativa concedendo a Tribuna Livre ao senhor Ilano Viana para tratar sobre o edital da Lei Aldir 

Blanc. O senhor llano Viana cumprimentou a mesa diretora e a todos que acompanhavam a sessão, 
iniciou sua fala destacando partes principais do edital de chamamento público nº 01/2025, como 

objeto do edital, quem pode participar, inscrições, como elaborar o projeto, etapa de seleção e 
recursos, para deixar claro as evidências apresentadas durante sua fala. O agen.e cultural apontou 

possiveis irregularidades e levantou questionamentos sobre: veracidade da docu 1entação entregue 
pelos proponentes e da compatibilidade da ficha técnica com as ativid ies desenvolvidas. 

considerando a carreira dos profissionais assim como a trajetória artistica e cu tural no municipio, 
abordou sobre a habilitação de moradores de Tomar do Geru que não atuam na área cultural e 

artistica e de proponentes que não atuam e nem residem na cidade, habilitações de agentes culurais 

que não executam as atividades das categorias as quais realizaram suas inscriçôes; destacou que no 
edital e em seus anexos não existem campo para preencher se o agente cultural se identifica como 

LGBTQIAPNt, e que ninguém pode determinar sua identidade de gênero, assim como sua 
orientação sexual, contra argumentando a resposta do recurso dada por Anthony André e as 
mensagens do diretor de cultura, Laerte Santos, uma ação que declara como práica de homofobia 

velada, questionou sobre a desistência voluntária de Jucinaldo de Jesus; informou que publicaria em 

suas redes socias provas sobre o que apresentou na tribuna; agradeceu ao presidente da Casa 

Legislativa por conceder espaço para esclarecimentos ao tempo em que se disponibilizou para sanar 
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quaisquer dçvidas. Realizou leitura da carta da cantora de Andréia Rodrigues. Após sua fala, os 
vereadores fizeram suas pontuações e questionamentos, sendo respondidos e dados por satisfeitos. 
Em seguida o presidente Jackson dos Santos Nascimento ressaltou que todas as pessoas citadas 
podem participar da tribuna livre mediante solicitação formal e que será concedido. Aberto o 
Grande Expediente, o vereador Thiago Guimarães Silva, cumprimentou a todos, agradeceu a 

participação de todos que participaram como expositores e visitadores na feira de inclusão e 
conscientização do auti smo da APAAG e informou que participará da audiência pública na 
Assembleia Legislativa do Estado de Sergipe voltada a temática do autismo. A vereadora Edileide 
Velames da Silva Guimarães, saudou a todos e parabenizou as pessoas que integram a APPAG e 

aos que participaram da feira da inclusão, destacando a importância de entender e compreender sobre 
o autismo, justificou ausência na l6 Sessão por motivos de saúde, destacou sob1: o andamento dos 
projetos existentes na Casa Legislativa solicitando agilidade aos colegas veread es, ressaltou sobre 
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o projeto do FUNPREV, informou que o atual gestor está repassando a parte pa ronal integral como 
também a parte do servidor, elencou o cumprimento das atividades e atendimentos na saúde, água 
para os povoados; informou ao público que quem estiver com problemas ou dificuldades que procure 
os setores públicos para que sejam ouvidos e resolvidos. Em resposta a fala da vereadora Edileide 

Velames, o presidente Jackson dos Santos Nascimento, infomou que os projetos demoram a ser 

apreciados e colocados em votação por questões de atrasos em suas comissões, solicitando agilidade 
às comissões. A vereadora Atenilza Alves dos Santos, absteve-se. 0 Vereador José Velames da 
Silva, cumprimentou a todos e informou que realizou as deliberações das comissões que faz parte: 

pediu aos colegas vereadores a deliberação do projeto 006/2025, que recebeu mensagem de um 
professor pedindo seguimento do projeto; destacou o desenvolvimento que o atual prefeito realizou 
em Tomar do Geru anteriormente, concordou com o presidente na agilidade das comissões e 

projetos. O vereador Reinaldo Celso Nascimento da Silva, saudou a todos, cumorimentou o colega 
vereador Thiago Guimar�es pela ação do autismo, destacou as ações da atual gesti.o municipal como 
atendimento a população, trator na roça, peixe na sexta-feira, saláio em dias, p ntuou que uma das 
comissões atrasadas seja a sua e que há projetos travados, chamando a respon abilidade para cada 
legislador. Em resposta ao vereador Reinaldo Celso, o presidente Jackson dos Santos Nascimento 
destacou o trâmite de cada projeto e que pode colocar em votação após deliberação pelas comissões, 
e que não pode fazer nada diante do atraso. Disse que a Câmara n�ão reprovou nenhum projeto 

encaminhado pelo prefeito, que não atrapalhou e não tem intenção em prejudicar o executivo-emm 
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suas atividades. Destacou que a Câmara está trabalhando sem funcionários o suficiente devido a 

assinatura do decreto para contratação de pessoal para assessorar os parlamentares, que a 

responsabilidade dos relatórios é da comissão. O vereador Dayson da Silva Lin a, pontuou que os 

projetos retornanm às suas comissões para análise e que não há travamento de pr tos; parabenizou a 

APAAG pela ação na comunidade e que o conhecimento está sendo prop gado, tratou sobre 

reclamações da populaç�o referente às atividades da área da saúde, especificamente o teste do 

pezinho, que tenha melhorias e capacitação para os profissionais; ressaltou sobre a restrição do 

orçamento desta Casa por parte do prefeito. 0 vereador Antônio José Avelino de Aguiar, 

cumprimentou a todos e parabenizou a ação da APAAG, questionou se o projeto 006/2025 é 

importante por qual motivo foi engavetado em outros tempos? Por que descontar dos aposentados e 

inativos, qual a vantagem? Alertou a população e aos responsáveis que têm crianças e animais de 

estimação sobre uso de produtos altamente perigosos, colocados em ambientes públicos e uas entre 

meia noite e 6h da manhã. A vereadora Maria Edna Lima Santos, saudou a todose parabenizou 

como o vereador Antônio Avelino aborda suas denúncias de forma única e descontraída, salientou 

que é crime ambiental utilizar os produtos mencionados pelo parlamentar; parabenizou o trabalho da 

APAAAG pelo fortalecimento da causa do autismo, tratou sobre as cobranças das comissões, os 

relatórios estão prontos e votados, a saber o que altera regimento interno, ti'ulo de mérito das 

mulheres, lei do canteiro, e sobre a lei do FUNPREV, informou que chegaram Jutras emendas ea 

decisão na audiência é de aguardar orientação do juridico para que se faça a decisões de forma 
legal, ressaltou que não está sendo segurado nenhum projeto nesta Casa, pediu que se analisasse as 
palavras com cautela antes de usar a tribuna e das denúncias apresentadas referente a Lei Aldir 

Blanc, que o diretor do departamento de cultura fosse convocado para prestar esclarecimentos sobre 

o edital e demais questionamentos. O presidente Jackson dos Santos Nascimento, colocou o projeto 
010/2025 para aprovação do regime de urgência, sendo aprovado por unanimidade, finalizou o 

grande expediente, agradeceu a todos e declarou encerrada a Sessão Ordinária. Nada mais havendo, 

Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão e para constar foi lavrada a presente Ata que 
vai assinada por todos os Vereadores. 

Jackson dos Santos Nascimento 
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Tomar do Geru/S 
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Dayson da Silva Lima 
Vereador 
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Vercador 

Maria Edna Lima Santos 

Primeiro Secretário da Câmara Municipal de Vereadores de Tomar do Geru/SE 
Thiago Guimarães Silva 

Qanlusdnbat 
Atenita Alves dos Santos 

Vereadora 

Edileide Velames da Silva Guimar�es 
Vereadora 

Reinaldo Celso Nasci-nento da Silva 
Vereadora 
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